



Chères Amies Rotariennes et Rotaractiennes, Chers Amis Rotariens et Rotaractiens,

En 2021 nous avons inauguré le Poliothon.

Patrice Gadroy et Charles Tondeur ont, pendant quatre jours, pédalé sur les belles routes du District pour sensibiliser le monde sur le combat que mènent les rotariens depuis plus de trente-cinq ans pour éradiquer la Polio.

Accompagnés par d'autres rotariens, le temps d'une étape ou deux, ce fut un bon moment de partage et d'amitié.

Le Poliothon 2022 s'est tenu dans la région des sept vallées, à Hesdin, ce sont plus d'une centaine de personnes qui se sont retrouvées pour pédaler, marcher ou effectuer une visite touristique de la ville d'Hesdin, sous un soleil resplendissant et dans une superbe ambiance. Et, nous avons remis un chèque de 900€ sur le compte Polio+.



Le Poliothon 2023 est en cours de préparation.... Et nous comptons le partager avec vous !

Objectif : **150 participants**

La date retenue : **dimanche 14 mai 2023.**

Le lieu : **Bailleul et les monts de Flandres**

Pourquoi Bailleul ? une très belle ville chargée d'histoire !



La ville et le club Rotary de Bailleul sont enthousiastes à l'idée d'être la capitale d'un jour, du District 1520 et de recevoir un maximum de rotariens du 1520 et d'ailleurs.

Nous avons prévu un **programme alléchant** comprenant :

- Un circuit cycliste dans la campagne environnante, à travers les monts de Flandre
- Une visite guidée de la ville et de ses nombreuses curiosités et monuments
- Une promenade jusqu'à la maison de Marguerite Yourcenar.
- Une restauration sur place
- Une animation musicale
- Une réception en mairie
- Une buvette tenue par les rotariens de Bailleul

Le déroulement de la journée :

- 9h Début de l'accueil : salle Marguerite Yourcenar, 5, rue du musée à Bailleul
- 10h, départ pour
 - La randonnée cycliste
 - La visite de la ville
 - La randonnée pédestre (il y en a pour tous les goûts)
- 12h Accueil par Monsieur le Maire et notre gouverneur
- 12h30 restauration dans la salle Yourcenar avec une animation musicale.

Avec un parking en plus et surtout le soleil !

C'est une occasion de se retrouver et pour tous les Rotariens de montrer notre attachement à la lutte contre la Polio et fêter les résultats encourageants de ces dernières années.

De ce fait, **il nous semble indispensable que tous les clubs du District soient représentés**

Nous comptons donc sur vous pour inciter les membres de vos clubs à nous rejoindre.

L'inscription est de **10 €** par adulte et de **5 €** par enfant... cela donne droit à un T-shirt et une casquette. (Jusqu'à épuisement du stock)

Vous trouverez un bulletin d'inscription joint à cette lettre ; **il est indispensable de vous inscrire** afin de prévoir le nombre de repas, et aussi d'aider le « proto du jour » !

Réponse attendue **avant le 1er mai** ! Nous vous attendons nombreux !



Jean-Aimé Lombart

En pièces jointes :

- le bulletin d'inscription
- un plan de la ville de Bailleul
- L'affiche du poliothon 2023
- Le lien pour vous inscrire : <https://form.jotform.com/230854985447066>